



## AU CLOS GERBEROY

### Yves Rome parraine un pied de vigne



#### Yves Rome en amateur éclairé a parrainé un pied de vigne

Depuis 2006, l'association « Le Clos Gerberoy », met en place des animations valorisant le patrimoine local. Parmi ses activités, le parrainage et la promotion du « Clos Gerberoy ». À l'automne 2008, les toutes premières vendanges, environ 30 kg de raisin, ont permis une cuvée de 15 litres de vin. Un début pour ce qui deviendra peut-être un grand cru dans quelques années. Mais en attendant, mardi 9 juin l'heure était au parrainage. Après une visite de l'atelier du peintre Henri Le Sidaner, Yves Rome, président du Conseil général de l'Oise, est devenu le parrain d'un pied de vigne du « Clos Gerberoy ». Il a reçu la médaille, le diplôme et la première bouteille du vignoble,

de Jean-Pierre His, président de l'association, en présence de Thierry Maugez, conseiller général délégué au tourisme, parrain lui-même d'un pied de vigne.

Parrainage et subventions vont, certes, de pair.

Mais lorsque l'on sait que le tourisme dans l'Oise représente 8 000 emplois, que 3 millions de visiteurs sont comptabilisés chaque année via les billetteries, on se dit que devenir le parrain d'une vigne est un acte fort, voire citoyen pour les élus. D'autant que le Conseil général a consacré en 2008 près de 4 millions d'euros à la sauvegarde et à la restauration du patrimoine via des subventions aux collectivités ou aux associations.